

Beschluss des Landrats vom 14.12.2022

Nr. 1889

1. Begrüssung, Mitteilungen 2022 2021/745; Protokoll: gs, mf, bw

Sitzung vom 14. Dezember 2022

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) begrüsst zur Sitzung und macht folgende Mitteilungen:

– *IPK Nordwestschweiz*

Das Protokoll zur Tagung der Interparlamentarischen Konferenz der Nordwestschweiz von Ende Oktober ist inzwischen verfasst und publiziert. Es kann unter der Internet-Adresse www.bl.ch/ipk in der Rubrik «Tagungen» abgerufen werden. Am selben Ort sind auch die Tagungs-Präsentation zu finden.

– *Sport*

Diese Wintersaison gibt es wieder das traditionelle Eishockey-Spiel zwischen dem Landrat und der Elektra Baselland. Der Match findet am 26. Januar 2023 auf der Kunsteisbahn Sissach statt, nachdem der Anlass letzten Winter abgesagt werden musste. Sie haben letzte Woche eine Einladung dazu erhalten; sie ist auch in der Mobilien Sitzungsvorbereitung abgelegt. Im Anschluss an das Spiel steht zudem ein Fondue-Essen auf dem Programm. Anmeldungen als Spieler/Spielerin oder als Fan sind bis am 13. Januar 2023 möglich.

Auch das Datum für das nächste Nordwestschweizer Parlamentarier/innen-Skirennen steht jetzt fest: Es findet am Samstag, 11. März 2023 in Sörenberg statt und wird vom SC Reigoldswil organisiert. Alle Skifahrer und Snowboarderinnen merken sich diesen Termin schon einmal vor. Die Einladung mit Detail-Infos kommt dann anfangs des neuen Jahres.

– *Glückwunsch*

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) darf zu einem runden Geburtstag gratulieren. Heute vor einer Woche, am 7. Dezember, ist Ermando Imondi 60 Jahre alt geworden. Herzlichen Glückwunsch und alles Gute! *[Applaus]*

– *Entschuldigungen*

Donnerstag Rolf Blatter, Martin Karrer

Begründung für die Abwesenheit der RR-Mitglieder:

Regierungsrat Thomas Weber ist am Mittwoch bis 17 Uhr entschuldigt. Am Donnerstag kommt er um ca. 11.30 Uhr zur Sitzung. Am Donnerstagnachmittag sind Regierungspräsidentin Kathrin Schweizer und Vize-Regierungspräsidentin Monica Gschwind entschuldigt; sie vertreten den Kanton am Empfang für Bundesrätin Elisabeth Baume-Schneider im Jura.

Sitzung vom 15. Dezember 2022

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) begrüsst zum zweiten Teil der Dezember-Sitzung.

– *Begrüssung von Gästen auf der Zuschauertribüne*

Am Donnerstagvormittag begrüsst Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) auf der Zuschauertribüne die Klasse 2Ef der Sekundarschule Aesch mit ihrer Lehrerin Colletta Knaup.

– *Begründung der persönlichen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.

– *Musikalische Darbietung zum Sitzungsende*

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) geht zum feierlichen Teil über. Die Gruppe, die die Anwesenden gleich hören werden, heisst «HE!», und zwar mit einer doppelten Bedeutung: Einmal für «He» im Sinne von «He, los-emoll», einmal als Kürzel für «Horn-Ensemble». Die vier jungen Hornisten üben einmal pro Woche an der Musikschule Leimental in Therwil unter der Leitung von José Martin Blanco. Sie spielen zuerst den «Imperial March» aus «Star Wars» von John Williams und dann «La Califfa» von Ennio Morricone.

[HE! trägt den «Imperial March» und «La Califfa» vor. Im Anschluss langanhaltender Applaus]

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) dankt den jungen Musikern herzlich für ihre Darbietung und stellt sie kurz vor: Es sind dies Simon de Wild aus Bottmingen von der Musikschule Binningen-Bottmingen, Alexander Hauk aus Biel-Benken von der Musikschule Leimental, Laurent Leupold aus Dornach von der Musikschule Dornach und Timo Wohlgemuth aus Laufen von der Musikschule Laufental-Thierstein. Es folgen nun noch ein Bayrischer Ländler und, auf persönlichen Wunsch der Präsidentin, etwas Weihnächtliches.

[HE! trägt einen Bayrischen Ländler und «Les anges dans nos campagnes» vor. Im Anschluss kräftiger Applaus]

– *Schlusswort der Landratspräsidentin*

Nach einem Wort des Dankes für die musikalische Darbietung lädt Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) alle Mitglieder des Landrats und des Regierungsrats, die Mitarbeitenden der Landeskanzlei und die Medienschaffenden herzlich zum Jahresabschluss-Apéro im Foyer ein. Ihnen und ihren Angehörigen wünscht sie weiter besinnliche Weihnachten mit viel Licht, Glitzer und Sternen, die uns den richtigen Weg leuchten. Zudem ein gesundes, glückliches und erfolgreiches neues Jahr. Wir sehen uns wieder zur ersten Landratssitzung im Jahr 2023 am 12. Januar.
